

保育園では、園内外で秋ならではのさまざまな体験をしていました!

### 富士見保育園



高校生と一緒に、春に植えたたくさんのさつまいもを収穫しました。

### 西山保育園



おうちの人と一緒に原の茶屋神社に行き、いつもやっている遊びを一緒に行いました。

### 落合保育園



“Trick or treat”仮装をしてハロウインの世界に浸り込んで楽しみました。

### JAから花が届きました



JA信州諏訪から今年も各学校へ心を温かくする花の寄贈がありました。

### 境保育園



育てた大根を朝に収穫して、洗って、皮をむき、切って、おでんにして食べました。

### 本郷保育園



バスに乗って町図書館に行き、一人ひとり読みたい本を借りる体験をしました。

「地域もハツラツ！子どももささえたい」だより

ほっと！ホット！



第 21 号

令和6年12月1日発行  
富士見町教育委員会編集  
☎62-9235  
kodomo@town.fujimi.lg.jp

### 富士見小学校

#### 学習の成果の音楽発表



最後に全校で歌う「ふるさと」が体育館に心地よく響きました。

#### 高校生と竹あかり作り



6年生が、高校生に教わって、竹あかり作りに挑戦しました。

### 本郷小学校

#### ひまわりの種の収穫



富士見小3年生と一緒にカゴメファームに植えたひまわりの種を取りに行きました。

#### 美しい音色の音楽会



どの学年も素敵な歌と合奏の発表で「心を動かす音色を響かせ」ていました。

### 境小学校

#### 盛り上がった運動会



5・6年生は、曲に合わせて、全員の心を一つに組体操を披露しました。

#### 足ふみ脱穀機体験



育てた稲を刈って干し、おうちの方に教わりながら足踏み脱穀機で脱穀しました。

### 富士見中学校

#### 朝学始まる(3年)



受験にむけて、朝の30分間復習に取り組む朝学集中講座が始まりました。

#### 夢をあきらめないで



参観日の午後、自転車冒険家の小口良平さんのPTA講演会が開かれました。